

# Plus que le gaz pour les tuk-tuk

Agra, ville d'Inde où est situé le Taj Mahal, vient d'interdire les tuk-tuk au diesel & à l'essence. En effet, ces engins à trois roues ont connues une rapide motorisation après avoir été tirés par des hommes à pied puis passés au pédalier.

Aujourd'hui, pour contrer la pollution, les autorités ont tout simplement interdit l'utilisation de carburant fossile à l'exception du gaz naturel, qui est de loin le carburant le plus propre. Mais ce n'est pas pour tant la panacée, loin de là.

Cela pose le problème de la mobilité urbaine dans les pays en voie de développement comme j'ai aussi pu le percevoir à Shanghai. On se plaint de l'air pollué de Paris, mais il faut le comparer à ce qu'il était il y a quelques années et surtout ce qui est en train de se produire dans les grandes mégaloilles.

L'idée de retirer de la circulation les véhicules les plus polluants ne relève que du bon sens. Or, aujourd'hui, si on propose la même idée en France, on crie au scandale & à la mesure antisociale ...

Source : Moteur Nature

*Par*

**Publié sur Cafeduwweb - Archives le mercredi 11 juillet 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/7413-plus-gaz-pour-les-tuk-tuk.html>